



Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous inviter au

Symposium en l'honneur du Professeur François Ansermet

Médecin-chef du service de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent

Département de l'enfant et de l'adolescent

Hôpitaux universitaires de Genève

Directeur du département universitaire de psychiatrie

Faculté de médecine, Université de Genève

Organisé à l'occasion de son départ à la retraite fin septembre 2017

Le symposium se tiendra dans l'Auditoire Marcel Jenny du bâtiment principal des
HUG,

le samedi 2 septembre 2017 de 9h à 17h

Nous vous invitons d'ores et déjà à réserver la journée,
de plus amples informations vous parviendront ultérieurement,
ainsi que le programme de la journée.

Avec nos cordiales salutations.

Le Comité d'organisation



PS : La photo ci-dessus illustre la future Maison de l'enfant et de l'adolescent qui sera construite à l'emplacement de la clinique dentaire.